



# 横浜保育福祉専門学校と連携した 西武東戸塚店「エコフェア2017」について

## エコフェアの夏が来ました！

・横浜保育福祉専門学校の学生3名と県職員の協働により、西武東戸塚店「エコフェア2017」においてレジ袋削減等3Rの普及啓発を行いました。

・マイバッグ作り教室には、子供たちが大集合。完成後に「レジ袋をもらわずにこのバッグを使ってね」と伝え、元気の良い返事が返って来ました。

・かながわりサイクル製品や3R等のパネル展示に対しても来場者より質問が寄せられるなど、資源循環推進課ブースは終日賑わいました。



## はじめての啓発

横浜保育福祉専門学校の学生3名にとって、はじめてのレジ袋削減等3Rの普及啓発となりました。最初は、少しとまどっていた学生も次第に元気よく啓発物品の配布をすることができました。



### 神奈川県庁 資源循環推進課

#### ハイライト

- † 横浜保育福祉専門学校と県が協働し、西武東戸塚店「エコフェア2017」においてレジ袋削減等3Rの啓発を実施しました。
- † 資源循環推進課ブースは終日賑わいました。

#### 目次

エコフェアの夏が来ました！ 1

はじめての啓発 2